



# Déroulement du premier séjour d'un chien à la pension

Après avoir réglé la partie administrative et un bref au revoir à votre compagnon, je pars avec votre chien en direction d'un des parcs de détente afin qu'il fasse ses besoins et que l'on fasse connaissance. Nous passons ensuite devant les autres pensionnaires pour voir son comportement. C'est 2 phases me permettront de lui affecter un logement qui me semble le plus adapté au tempérament de votre compagnon. C'est primordial pour bien démarrer notre relation avec votre animal et pour ma sécurité avec les chiens bons gardiens.

Il y a plein de logements aux caractéristiques différentes répartis en îlots sur la propriété. Les tailles varient de 6 à 80m<sup>2</sup>, le ¾ sont équipés d'un moyen de chauffage infrarouge et ils sont tous rafraîchis l'été (brumisation, ventilation, arrosage des toits, intégration de bacs de baignade). Certains logements sont un peu à l'écart pour les chiens qui préfèrent leur tranquillité, certains logements sont plus dans l'animation. Il y a aussi la possibilité d'avoir votre chien en pièce de maison avec courette. Je vois les réactions de votre chien dans notre environnement et je lui affecte un logement où il est serein. Je le déplacerai si j'estime qu'il sera mieux dans un autre logement. Les places ne sont jamais attitrées définitivement et varient suivant les saisons en fonction des besoins de votre chien.

Quand il y a plusieurs chiens et que j'ai par exemple 2 gros chiens bons gardiens ou si un des 2 est craintif, je peux décider de les accueillir dans 2 boîtes différents pour faire connaissance indépendamment. Une fois que j'aurais pris du temps avec chacun et fait une sortie avec eux, un après l'autre, ils pourront intégrer un même logement dimensionné pour 2 chiens.

La première sortie en parc de détente se fera en liberté contrôlée. Le but est de ne pas avoir à courir derrière votre chien qui ne nous connaît pas encore bien et qui n'a pas encore bien repéré son logement. Il s'agit de lui accrocher une longe de 25m qu'il traîne derrière lui. Il est libre d'aller où il veut dans le parc mais, le moment venu, je peux remonter la longe et avoir la proximité nécessaire avec lui sans l'apeurer.

Quand je connais votre chien je peux lui trouver un copain ou une copine de sortie. Généralement je fais mâle/femelle et pas plus de 2 chiens qui ne se connaissent pas. 2 chiens bien choisis c'est assez pour qu'ils s'amuse et se défoulent dans stress ni conflit. Quand il y a des jeunes du même gabarit j'intègre petit à petit les nouveaux et il m'arrive d'avoir un bon petit groupe qui passe des heures ensemble. Je jongle sur 4 parcs de détente ce qui permet de laisser profiter les chiens dynamiques dans certains parcs pendant que je sors les plus casaniers ou asociaux.

Il est très rare que je mette dans un même logement des chiens qui ne vivent pas ensemble au quotidien mais cela peut arriver quand on connaît bien les chiens, que je suis sûr qu'il n'y a pas de risque de conflits. Certains se retrouvent régulièrement à la pension et apprécient d'avoir un compagnon de vacances.

Concernant la nourriture nous tâchons de respecter le rythme de la maison. Généralement cela varie entre 1 ou 2 repas. L'idéal pour moi est de leur donner matin et soir, après chaque sortie. C'est toujours plus sympa d'avoir à manger en rentrant de promenade. Toutes les nourritures sont acceptées. Elles peuvent être stockées au réfrigérateur ou au congélateur si nécessaire. La seule chose à prendre en compte c'est que je ne cuisine pas. Au maximum je mets à tremper.

S'il y a des médicaments à prendre et qu'il ne le prend pas seul dans les croquettes, pensez à m'amener de quoi lui administrer en douceur (de la « vache qui rit » par exemple). Même s'il est sympa, pour un premier séjour je ne vais pas lui ouvrir la gueule pour y mettre un cachet. Ce ne serait pas bon pour bien débiter notre relation.